Notas hispánicas

Estimados colegas:

Acaba de nacer una nueva publicación centrada en el Siglo de Oro. *Notas hispánicas*, de enfoque aurisecular y editada desde las universidades de Valladolid (España) y Cincinnati (Estados Unidos), nace como revista científica dirigida al sector académico, con periodicidad anual y especializada en los siglos XVI y XVII. Esta revista dará acogida, previa revisión por pares (*peer reviewed*), a materiales manuscritos (obras literarias y documentos con valor historiográfico, especialmente si siguen inéditos), así como a

- estudios (con una extensión que no debe superar las 5000 palabras);
- ediciones de textos (sin límite de extensión) y de reseñas, relacionados con la literatura hispánica en general;
- una sección —Eros & Logos— específicamente dedicada a textos y estudios sobre la impresión de lo erótico (su presencia y su exclusión) en la literatura de los Siglos de Oro.

Nuestro propósito es poner en circulación el primer número antes de que acabe este año. Les animamos a que nos envíen sus trabajos o sus reseñas. Para más información: http://revista.afania.es

Nosotros vamos a trabajar con tesón para obtener resultados que se reflejen en los índices de impacto.

Además, estamos abiertos a todas sus sugerencias, que atenderemos puntualmente siempre que la tecnología lo permita.

Gracias por vuestra atención.

Un saludo cordial

Javier Blasco, Carlos Gutiérrez y Patricia Marín Cepeda